



**VIII Congreso Internacional de
Medicamentos Huérfanos
y Enfermedades Raras**

'Enfermedades Raras, un compromiso en Red'

Sevilla

16, 17 y 18 de febrero de 2017



feder

mehuer

Fundación feder

www.farmaceticosdesevilla.es

CONVOCATORIA DE PRENSA

Los consejeros de Sanidad de Andalucía, Extremadura y Murcia debaten esta tarde en el VIII Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras

En la tarde **de hoy, viernes día 17 de febrero, a las 15.30 horas**, los consejeros de Sanidad de Andalucía, Aquilino Alonso; Murcia, Encarna Guillén, y Extremadura, José María Vergeles, debatirán en el **VIII Congreso de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras**, organizado por la **Fundación Mehuer, del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y FEDER, la Federación Española de Enfermedades Raras**, sobre **El Impulso Político en Enfermedades Raras: el Valor del Consenso y la Coordinación**. Moderará el debate Ignacio Pérez Burgos, miembro del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad. Los consejeros expondrán los planes que cada CC.AA. tiene implantados en el ámbito de las enfermedades raras y su evolución, así como sobre las medidas para garantizar la equidad en el acceso a los escasos tratamientos disponibles que reclaman los pacientes.

DEBATE POLÍTICO ENTRE LOS CONSEJEROS DE SANIDAD DE DIFERENTES COMUNIDADES AUTÓNOMAS EN EL VIII CONGRESO NACIONAL DE MEDICAMENTOS HUÉRFANOS Y ENFERMEDADES RARAS

Día: Hoy viernes, 17 de febrero

Hora: 15. 30 horas.

Lugar: Hotel Meliá Los Lebreros, en calle Luis Montoto.

Para más información, se adjunta el programa

Gabinete de Prensa. Manuela Hernández 651 867278/ Tomás Muriel 605603382.